



あき たんのう 秋を堪能しよう！

こうちょう なかむら まさと
校長 中村 真人

「一致団結 チーム硫黄島 笑顔あふれる大運動会」のスローガンのもと、児童生徒一人一人が主役となった三島硫黄島学園の大運動会を10月5日(土)に実施しました。前日までの悪天候に悩まされましたが、地域の方々、保護者の皆様の御協力により無事に終えることができました。

今年度は、実行委員長を中心に児童生徒自ら種目等を工夫し、企画運営を行いました。また、地域の方々や保護者の皆様には、役員から種目への出場など大会運営を支えていただき、地域一体の大運動会を大変盛り上げていただきました。おかげでスローガンどおりの笑顔あふれる運動会になったと思っています。運動会に参加していただいた方に心より感謝申し上げます。

さて、10月の硫黄島ではもう一つイベントがありました。13年ぶりに行われた「俊寛歌舞伎」です。1996年、2011年に硫黄島の砂浜で上演し話題となったものが13年ぶりに硫黄島で上演されました。三島村(硫黄島、竹島、黒島)の人々や全国からのツアー客総勢500人余りが野外ステージで硫黄島の歴史上の人物「俊寛」の歌舞伎を堪能しました。中村勘九郎さんをはじめとする中村屋の歌舞伎の迫力に感動させられました。

11月9日(土)には文化祭を予定しています。三島硫黄島学園の学びの一コマを発表しますので是非見に来てください。



だい かいしゅうきだいうんどうかい ＜第5回秋季大運動会＞～たくさんの思い出～

台風の影響が気になりましたが、5日(土)秋晴れの中、大運動会が開催されました。今年度から児童生徒が自ら企画・運営をする大会としてみました。まだまだ子供たち主体となっていないところもありますが、子供たちが考え、経験し、成長できる大運動会を模索していきます。



つ えんそく ぎょぎょうたいけん ＜釣り遠足＞～漁業体験～

18日(金)経済課や漁協の協力で釣り遠足を実施しました。船釣り・堤防釣りで、たくさんの魚を釣り上げることができました。保護者や地域の方々に捌き方を教えていただき、調理した魚を自宅で堪能しました。



かぶき しゅんかん ＜歌舞伎「俊寛」＞

22日(火)13年ぶり3度目となる上演がありました。三島村4校の児童生徒全員が鑑賞し、子供たちは感激していました。



けんみんしゅうかん ＜県民週間＞

11月1日～7日は地域が育む「かごしまの教育」県民週間です。この期間に限らずいつでも授業参観を受け付けております。



インスタ
フォロー
してね☺

MISHIMAKK01



みしまっこ
日記も
よろしく